
 

 

三条市看護系高等教育機関の開設に係る懇談会（第１回） 

議事概要 

 

 

１ 開催日時  平成 28年１月 21日（木）13:30～15:00 

 

２ 場  所  三条市役所 本庁舎４階 第二委員会室 

 

３ 出 席 者  池田（座長）、郷、近藤、佐藤、三富、米山の各委員（６名） 

         NSGグループ NSGカレッジリーグ・阿部氏（オブザーバー） 

 

       ［市側］ 

          國定市長（会議冒頭の挨拶後に退席）、 

市川政策推進課主幹、坂田高等教育機関設置準備室長、横山主事 

 

４ 傍 聴 者  なし 

 

５ 報道機関  越後ジャーナル社、エヌ・シィ・ティ、建設速報社、三條新聞社、 

新潟日報社、日本工業経済新聞社、北陸工業新聞社 

 

６ 配付資料 

・資料１ 三条市看護系高等教育機関の開設に係る懇談会設置要領 

・資料２ 三条市総合計画（抜粋） 

 

７ 会議概要 

 (１) 開会 

 (２) 市長挨拶 

 (３) 出席者紹介 

  ○ 事務局から、「三条市看護系高等教育機関の開設に係る懇談会設置要領」第

５条第２項に基づき、本懇談会の座長は市長が指名することとなっており、池

田構成員が指名されていることの説明とともに、出席者の紹介があった。 

 (４) 議事 

  ○ 事務局から「資料１」に基づき、三条市看護系高等教育機関の開設に係る懇

談会の概要について説明があった。 

  ○ 事務局から「資料２」に基づき、三条市看護系高等教育機関の開設に係る三

条市の考え方について説明があった。 

資料１ 



  ○ 佐藤構成員から看護師の現状等について説明があった。 

○ 近藤構成員から同構成員からの提出資料に基づき、歯科衛生士の現状 

等について説明があった。 

○ 各構成員による意見交換が行われた。主な意見は以下のとおり。 

・実習先確保の問題や、連携協力を行いやすくするとの観点から、県央基幹

病院の近隣における開設も検討することとし、開設時期も合わせてはいか

がか。 

・学生募集や、卒業後の就職を見据えた学生のモチベーション向上の観点か

ら、看護師、歯科衛生士のともに、四年制大学での開設も検討してはいか

がか。 

・大崎地区の活性化のためにも、大崎中学校跡地での検討を続けてほしい。 

○ 事務局から今後のスケジュール等について説明があった。 

 (５) 閉会 

了 


